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Ata da 34ª Sessão Ordinária do 1º Período Legislativo da Câmara Municipal de Barbalha no 

ano de 2023. 

 

Presidência: Odair José de Matos  

 

Às 17h11min (dezessete horas e onze minutos) do dia 15 (quinze) de maio do ano de 2023 

(dois mil e vinte e três), no Auditório da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do 

Cariri - UFCA, Estado do Ceará, sito à Rua Divino Salvador, 284 – Alto do Rosário, nesta 

Cidade de Barbalha-CE, onde presentes estavam os seguintes Vereadores: Odair José de 

Matos, Antônio Ferreira de Santana, Antônio Hamilton Ferreira Lira, Efigênia Mendes 

Garcia, João Ilânio Sampaio, André Feitosa, Luana dos Santos Gouvêa, Expedito Rildo 

Cardos Xavier Teles, João Bosco de Lima, Epitácio Saraiva da Cruz Neto, Eufrásio 

Parente de Sá Barreto – Farrim, Francisco Marcelo Saraiva Neves Júnior, Dorivan 

Amaro dos Santos, Isac Dié Romão Batista e Vicente Eugênio Pereira. O Presidente 

constatou que havia número legal de vereadores e nos termos do inciso XXV, letra “C”, do 

art. 32 do Regimento Interno, declarou aberta a sessão, convidando o edil João Bosco de Lima 

para fazer a ORAÇÃO DA TARDE. Nos termos do Art. 144 do Regimento Interno, passamos 

a LEITURA DO MATERIAL DE EXPEDIENTE: Correspondências: Ofício n° 

0018/2023 da Coordenadoria de Saúde Bucal em resposta ao Requerimento n° 149/2023; 

Ofício n° 029/2023 do Gabinete do Prefeito encaminhando o Plano de Sustentabilidade; 

Ofício n° 100503/2023 da Secretaria de Obras e Urbanismo em resposta aos Ofícios n° 

1404004/2023 e 1404017/2023; Ofício n° 1205002/2023 da Secretaria de Infraestrutura e 

Serviços Públicos em resposta ao Ofício n° 0305005/2023; Ofício n° 65/2023 da Cagece em 

resposta ao Ofício n° 2504012/2023; Ofício n°67/2023 da Cagece em resposta ao Ofício n° 

1404022/2023; Ofício n° 66/2023 em resposta ao Ofício n° 1404002/2023. Projeto de Lei nº 

34/2023, de autoria dos Vereadores Antônio Ferreira de Santana e Francisco Marcelo 

Saraiva Neves Junior, Denomina praça pública que indica e adota outras providências. 

Requerimento Nº 234/2023, de autoria do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier 

Teles, Requer que seja enviado ofício para Escola Virgílio Távora, parabenizando pelos 59 

anos de fundação e comunidade Escolar. Requerimento Nº 235/2023, de autoria do 

Vereador Francisco Marcelo Saraiva Neves Junior, Requer que seja enviado oficio ao 

Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos com cópia ao Prefeito Municipal 

Dr. Guilherme Saraiva, solicitando o início da recuperação das estradas que dão acesso ao 

Sitio Formiga, como também a recuperação da estrada do Sitio Rua Nova, um serviço de roço 

na estrada que liga o Sítio Santo Antônio ao Sitio pelo Sinal e da estrada que liga o Sitio 

Frutuoso ao Sitio Rua Nova, o mais breve possível. Requerimento Nº 236/2023, de autoria 

do Vereador Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles, Requer que seja enviado ofício a 

Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, solicitando que seja feita a 

recuperação da estrada do Sítio São Joaquim a Santa Rita, em nosso Município. 

Requerimento Nº 237/2023, de autoria do Vereador Vicente Eugênio Pereira, Requer que 

seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Meio Ambiente, solicitando, em caráter de 

urgência, que seja realizado a limpeza de todas as ruas do Sítio Lagoa, em nosso Município. 

Requerimento Nº 238/2023, de autoria do Vereador Dorivan Amaro dos Santos, Requer 

que seja enviado ofício ao Deputado Fernando Santana, solicitando que o mesmo empreenda 
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esforços para que seja feito o recapeamento asfáltico da Av. Luiz Gonzaga no bairro Malvinas. 

Requerimento Nº 239/2023, de autoria do Vereador Vicente Eugênio Pereira, Requer que 

seja enviado oficio a Secretária de Planejamento e Gestão, Catiane Landim com cópia ao 

Prefeito Municipal, Dr.Guilherme, solicitando que seja realizado o projeto Prefeitura no Meu 

Bairro na Comunidade do Sitio Lagoa, em caráter de urgência. ORDEM DO DIA: 

Requerimentos: Todos os Requerimentos foram discutidos e aprovados por unanimidade. 

PALAVRA FACULTADA. Fizeram uso da Palavra Facultada os Vereadores Dorivan 

Amaro dos Santos e Expedito Rildo Cardoso Xavier Teles. O Presidente nos termos do art. 

153 do Regimento Interno encerrou a Sessão às 17h51min (dezessete horas e cinquenta e um 

minutos). E para tudo constar, eu Dorivan Amaro dos Santos, 1° Secretário, pelos 

apontamentos colhidos, lavrei a presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada. Os 

teores originais dos pronunciamentos, se encontram disponíveis para consultas ou 

controvérsias em relação a esta, no Arquivo Sonoro desta Casa. 

 


